

Temperaturas en Siria por encima del promedio



Damasco, 11 ago (RHC) Las temperaturas en el territorio sirio oscilarán este domingo entre 37 y 44 grados centígrados por encima del promedio habitual para la presente época del año, según el Departamento Nacional de Meteorología.

Con un cielo despejado y fuerte bruma al amanecer y hasta el caída de la tarde, los pronósticos indican un fuerte calor en las regiones orientales del país, sobre todo en Deir Ezzor, donde ascenderán hasta 44 grados.

En Damasco, sobre el mediodía, los termómetros marcan hasta 37 grados, algo no común para este mes de agosto en la capital de esa nación del Levante.

Solamente las zonas costeras mediterráneas de las provincias de Latakia y Tartus tienen indicadores de algo menos de calor con máximas de hasta 31 grados y mínimas de 26, señalaron los partes climáticos. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba